

Quito, 29 de julio de 2021

## **MINISTRO SIMÓN CUEVA ANALIZÓ CON EMPRESARIOS LAS PERSPECTIVAS ECONÓMICAS DE ECUADOR**

El ministro de Economía y Finanzas, Simón Cueva, mantuvo este día un encuentro con representantes del sector empresarial ecuatoriano para revisar las perspectivas económicas de Ecuador y los planes de reactivación que impulsa el gobierno del presidente Guillermo Lasso.

El ministro destacó que en la recuperación económica del país juega un papel muy importante la actuación del sector privado por ser el motor que genera más fuentes de trabajo para los ecuatorianos.

Recordó que, antes del 2020, el país tenía un crecimiento modesto por la baja productividad, y que, cuando llegó la pandemia de la COVID-19, la situación se agravó por la caída del precio del petróleo y la paralización de la actividad económica, lo que derivó en una contracción del PIB del 7,8 % y un mayor déficit fiscal.

No obstante, destacó que, en la actualidad, Ecuador está en una etapa de recuperación gracias a factores como la confianza que genera el actual gobierno, un mejor contexto internacional, la implementación del Plan de Vacunación 9/100 y el respaldo que se está recibiendo de los organismos multilaterales de crédito.

Reiteró que el objetivo del Gobierno del Encuentro es alcanzar un crecimiento sostenido que genere más empleo y, por ello, se impulsa una política económica que atraiga inversiones, amplíe el comercio externo, simplifique trámites, genere alianzas público-privadas, garantice sostenibilidad fiscal, entre otros fines.

Ratificó que las decisiones de carácter económico que adopte el régimen no serán sorpresivas, sino discutidas y consensuadas con la sociedad.

A este encuentro asistieron Felipe Ribadeneira, del Comité Empresarial Ecuatoriano y de Fedexpor; Bernardo Pérez y Pablo Zambrano, de la Cámara de Industrias y Producción; Carlos Zaldumbide, de la Cámara de Comercio de Quito; Xavier Rosero, de Fedexpor; Luís Alberto Salvador y Francisco Jarrín, de la Cámara de Industrias de Guayaquil; Marcia Yazbek, de Mujeres por Ecuador; Alejandro Martínez, de Expoflores; Holbach Muñeto, de la Federación Nacional de Cámaras Provinciales de Turismo; Miguel Ángel González y Juan Carlos Díaz-Granados, de la Cámara de Comercio de Guayaquil; entre otros.